

おうちのみなさまへ



みんなの大木小だより 1月号

【大木1443番地 ☎ 072-459-7344 令和6年12月23日発行】



もちつき ありがとうございます

～どうぞ よいお年をお迎えください～

早いもので今年も残すところあとわずかとなりました。

巷では、インフルエンザなど感染症がはやっています。うがい・手洗い・歯みがきをして体を大切になさってください。

さて、小学校では地域のみなさん、保護者のみなさんの協力をいただき、19日にもちつき



が行われました。雪こそ降りませんでした

が、今年も寒い日になりました。当日だけでなく、もち米を研ぐために17日にも早朝から地域のみなさんや役員さんに集まっていた



きました。ありがとうございます。最近では、家でもちつきをするお家も少なくなりました。こどもたちにとって、新しい年の到来を感じるもちつきの思い出は、生涯にわたって忘れられないものとなるでしょう。よい年を迎えられそうです。

ご協力いただきました保護者のみなさん、朝早くから本当にありがとうございました。本年もおせわになりました。よいお年をお迎えください。



6年生がヒロシマへ ～修学旅行の新しいチャレンジ～

11月28日29日、広島へ修学旅行に行ってきました。昨年度までは、伊勢方面を目的地としていましたが、日根野中学校の沖縄平和学習に合わせて、日根野小、上之郷小といっしょに本年度から目的地を変更しました。

事前学習がしっかりできていたので広島でも平和を守る大切さについて積極的に学習していました。いろいろな学校が平和公園で学習していましたが、どの学校より真剣に学んでいる姿に、日ごろの探究的な学びの成果が表れていると感じました。

学校創立150年目に6年生がまた新たな伝統を築いてくれました。



【1月の主な行事・日程ならびに特別な下校予定時刻】

日	曜
1	水
2	木
3	金
4	土
5	日
6	月
7	火
8	水
9	木
10	金
11	土
12	日
13	月
14	火
15	水
16	木
17	金
18	土
19	日
20	月
21	火
22	水
23	木
24	金
25	土
26	日
27	月
28	火
29	水
30	木
31	金

まち・ひと・まなびづくりフォーラム ～ご参加ありがとうございました～



大阪観光大学理事長・元和歌山大学学長の山本健慈先生、京都大学大学院から神吉紀世子先生、文化財保護課から中岡勝さんをお招きし、約100名の方の参加をいただきました。自然という面からも文化という面からも魅力的な大木、なかでも、本校卒業生と児童代表の堂々とした発表ぶりには、感嘆の声があがっていました。これからの大木小が楽しみです。